

LA DIRECTION ET LE PERSONNEL DE LA MAISON OSWALD

sont au regret de devoir annoncer le décès d'un de ses employés de longue date,

Monsieur Jean-François PELLET

survenu le 24 février 2009, suite à une éprouvante maladie.

Nous garderons en notre meilleur souvenir son attitude positive et son dévouement envers ses clients.

Endeuillés, toutes nos pensées se tournent vers ses proches, afin de les soutenir et de les réconforter en ces moments difficiles.

Cher Jean-François, nous te remercions du fond du cœur pour notre agréable collaboration et surtout pour les beaux moments que nous avons pu partager avec toi.

Tes collègues et la direction
Oswald Produits alimentaires S.à r.l., Steinhausen